

# JWI

## Dandim Temanggung: Pelantikan FKPPi Temanggung, Komitmen Membangun Ketahanan Pangan Dan Kesejahteraan

Agung widodo - [TEMANGGUNG.JWI.OR.ID](http://TEMANGGUNG.JWI.OR.ID)

Jan 11, 2025 - 19:22



[TEMANGGUNG](http://TEMANGGUNG) – Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menghadiri pelantikan Pengurus Cabang 11.06 Keluarga Besar Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan dan Putra Putri TNI-POLRI (FKPPI) Kabupaten Temanggung masa bakti 2025-2029. Kegiatan ini dilaksanakan di Gedung Sarwo Guno Makodim 0706/Temanggung. Sabtu (11/01/2025).

Image not found or type unknown



Pelantikan tersebut turut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, antara lain Ketua Dewan Penasehat FKPPi Kabupaten Temanggung, Drs. Tunggul Purnomo, Kepala Kesbangpol Kabupaten Temanggung, Joko Prasetyo, S.Sos., M.M., Ketua FKPPi Jawa Tengah, Eri Sadewo, S.H., M.H., Ketua FKPPi Kabupaten Temanggung, Endi Asiartadi, S.H., Sekretaris FKPPi Kabupaten Temanggung, Edy Laksono, Wakil Ketua Hubungan Keluarga Besar TNI-POLRI, Haryo Dewandono, Wakil Ketua Wanita, Perempuan, dan Perlindungan Anak FKPPi Kabupaten Temanggung, Gema Astiti, serta sejumlah tamu undangan. Dalam sambutannya, Ketua FKPPi Temanggung yang baru dilantik, Endi Asiartadi S.H., menyampaikan rasa syukur atas terlaksananya pelantikan ini, yang dilakukan secara maraton dari Kabupaten Semarang hingga Temanggung. Endi berharap FKPPi semakin solid dan dapat berperan aktif dalam pembangunan, khususnya di wilayah Temanggung. Ia juga menegaskan bahwa FKPPi akan tetap berkomitmen pada aturan dan hukum yang berlaku, serta mendukung program ketahanan pangan yang menjadi prioritas Presiden RI, Prabowo Subianto.

Image not found or type unknown



"Kami FKPPi Temanggung siap menjadi motor penggerak pembangunan di Kabupaten Temanggung, khususnya dalam bidang ketahanan pangan dan pertahanan negara dan menjadi panutan bagi masyarakat," ungkap Ketua FKPPi Temanggung.

Ketua FKPPi Jawa Tengah, Eri Sadewo, S.H., M.H., juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada Komandan Kodim 0706/Temanggung yang telah memberikan dukungan terhadap pelaksanaan acara ini. Ia berharap agar FKPPi Kabupaten Temanggung dapat menjadi contoh bagi kabupaten lainnya dalam mendukung program-program pemerintah.

"FKPPi Temanggung harus menjadi contoh bagi kabupaten lain dalam mendukung program-program pemerintah," ujarnya.

Image not found or type unknown



Sementara itu, Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf Sriyono, S.I.P., yang juga merupakan Dewan Pembina Cabang 11.06 KB.FKPPI Kabupaten Temanggung, menyampaikan harapannya agar kehadiran pimpinan FKPPi Jawa Tengah memberikan semangat dan motivasi bagi anggota FKPPi di Temanggung. "Selamat kepada pengurus baru FKPPi Temanggung telah dilantik untuk periode 2025-2029, saya berharap FKPPi dapat memberikan kontribusi nyata bagi Kabupaten Temanggung. FKPPi adalah mitra strategis TNI-POLRI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," ungkapnya. Lebih lanjut pihaknya juga menekankan untuk selalu jaga sinergitas dan dapat bekerja sama dengan solid selama lima tahun masa tugas ke depan.

FKPPi, sebagai keluarga besar TNI-POLRI, memiliki peran penting dalam mendukung program pemerintah di tingkat pusat dan daerah, serta tugas-tugas TNI-POLRI yang semakin kompleks.

Image not found or type unknown



Dalam acara ini, Dandim juga menekankan pentingnya kontribusi FKPPI Kabupaten Temanggung dalam mendukung program ketahanan pangan dan kesejahteraan terutama di bidang pertanian, serta memastikan keberlanjutan ketahanan nasional melalui koordinasi dengan Dinas Pertanian dan sektor pertahanan negara.

Pelantikan ini diakhiri dengan doa bersama dan harapan agar FKPPI Kabupaten Temanggung terus berperan aktif dalam pembangunan daerah dan mendukung berbagai program yang bermanfaat bagi masyarakat dan negara.